



L'AGENCE
DE SAINT REMY
MADE IN ALPILLES

6 Pièces

200 m²

Réf. 544V1671M

1 378 000 €

Maillane

Maison à vendre (13910)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au centre du village de Maillane, à 5mn de Saint-Rémy-de-Provence. Superbe maison de village de charme rénovée avec des matériaux de qualité sur 340 M2 de terrain. Cette maison de 200 m2 habitables environ est composée au RDC, d'un hall, une chaleureuse cuisine entièrement équipée, une salle-à-manger, un salon cathédrale, le 1er étage est desservi par un ascenseur et par un bel escalier en pierre, coursive donnant sur le salon du rdc, grande chambre en suite, salon tv, le dernier étage est composé de 2 belles chambres avec salle d'eau. Belle terrasse ombragée par une pergola et fleurie, beau ...

In the center of the village of Maillane, 5 minutes from Saint-Rémy-de-Provence. Superb charming village house renovated with quality materials on 340 M2 of land. This house of approximately 200 m2 of living space is composed on the ground floor of a hall, a warm fully equipped kitchen, a dining room, a cathedral living room, the 1st floor is served by an elevator and a beautiful stone staircase, passageway opening onto the ground floor living room, large en-suite bedroom, TV lounge, the top floor is made up of 2 beautiful bedrooms with bathroom. Beautiful terrace shaded by a pergola and ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com